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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 

 
 

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

PIDE ALCALDESA NO REVIVIR A CAUDILLOS 
La  alcaldesa María del  Carmen Zúñiga Hernández  afirmó que  la  visita  de  la  candidata presidencial  Josefina Vázquez 
Mota a Querétaro fue para pedirle no regresemos a esos tiempos de caudillos, porque los avances que han tenido los 
gobiernos del PAN están a la vista de todos en cuanto a desarrollo económico y urbano, infraestructura, en educación, 
en salud y en protección al medio ambiente”. Con relación a la veda electoral que prohíbe a los funcionarios públicos 
expresar sus opiniones partidistas, María del Carmen respondió que “Hoy es 1º de Mayo, es un día no laboral, soy una 
ciudadana también con derechos y por supuesto que podemos hablar, en el caso de Josefina Vázquez Mota continúa con 
su campaña de forma institucional y no creo que exista algún problema”. (DQ, p. 7) 
 

 
PROPONE JVM IMPULSAR REFORMA LABORAL 
Por Aimée Pacheco 
 
“El problema de los mexicanos es de producción, no de trabajo”, sentenció la candidata presidencial Josefina Vázquez 
Mota durante una reunión con empresarios en el estado de Querétaro, donde refrendó su propuestas para impulsar la 
reforma laboral que estaría generando 400 mil empleos anuales y un crecimiento del PIB del 2 por ciento, y se 
pronunció por una educación de tiempo completo. Citó datos de la OCDE donde México encabeza la lista de la gente que 
más trabaja con un promedio de hasta 10 horas por día, y acentuó el problema de producción al señalar que un irlandés 
logra en 2 horas de trabajo lo que un mexicano en 10l. Destacó la estabilidad económica del país en los últimos 12 años 
y llamó a los ciudadanos a decidir un México donde la ley se aplique igual para todos, con una clase política sin fuero, 
donde todos los ciudadanos enfrenten la ley de la misma manera, “no podemos seguir en un país sin consecuencia”. Más 
tarde, Josefina Vázquez Mota se reunión con ciudadanos en el monumento a La Corregidora, donde solicitó a las 
mujeres y hombres “solidaridad para llegar a los Pinos” e impedir que el PRI regrese. Estuvo acompañada por Francisco 
Domínguez SErvién, y los panistas Marcela Torres, Marcos Aguilar Vega, Armando Rivera, Ignacio Loyola y Santiago 
Creel, además de unos 4 mil asistentes. (DQ, p. 2) 
 

 
JVM REPROCHA AL PRI QUE FRENÓ REFORMAS ESTRUCTURALES  
Por José Juan Reyes 
 
La candidata del PAN a la Presidencia, Josefina Vázquez Mota, delineó su propuesta de reforma laboral mediante la cual, 
dijo, se generarán 400,000 empleos más cada año y representa una cantidad similar a los jóvenes que egresan de los 
centros educativos y no tienen experiencia laboral. 
La panista garantizó las reformas estructurales. “Ya vimos cómo el PRI no quiso aprobar la reforma laboral. Así cumple, 
frenando los cambios. Yo haré lo correcto y de inmediato”, agregó. 
Les pidió ser conscientes en la jornada electoral, “pues está en juego el México que queremos, no debemos mirar el 
retrovisor. Cuiden Querétaro y la seguridad, porque se podría perder”. (El Economista, web) 
 
RECOMIENDA CUIDAR LA SEGURIDAD 
Por Ulises Villar 
  
De visita  en Querétaro y  en  lo que  fue  su primera  aparición  como candidata  a  la Presidencia en  la  entidad,  Josefina 
Vázquez Mota, exhortó a los queretanos a trabajar para que el estado se mantenga como uno de los más seguros a nivel 
nacional. Ello al reunirse con un grupo de empresarios en el Club de Industriales. La abanderada blanquiazul lamentó el 
clima de violencia que se vive a lo largo y ancho de la geografía nacional. (PA p. 1) 
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IFE TENDRÁ QUE RESOLVER LA TRANSMISIÓN DEL DEBATE: SANTIAGO CREEL 
Por Verónica Piñón 
 
El ex aspirante a la presidencia de la República (PAN) Santiago Creel dejó en manos del IFE resolver la problemática en 
torno a que el debate se transmita en todos los medios de comunicación. (Noticias, ¿QS?, 2) 
 
 
REBASARÉ A PEÑA: JVM  
Por Sergio A. Venegas Ramírez 
 
Seguro de crecer y rebasar a Enrique Peña Nieto, se declaró la candidata Presidencial panista, Josefina Vázquez Mota en 
entrevista exclusiva con PLAZA DE ARMAS, el Periódico de Querétaro. En el marco de su visita a nuestra ciudad, la 
abanderada del PAN no duró en pronosticar que su partido retendría la Presidencia de México y Querétaro. (PA, 1) 

 
 
GANAREMOS MÉXICO Y QUERÉTARO: JVM 
Entrevista exclusiva de la candidata del PAN a la Presidencia de la República con PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio A. Venegas Alarcón 
  
Confiada en ganar las presidencias de México y Querétaro se declaró la abanderada panista Josefina Vázquez Mota en 
entrevista exclusiva con PLAZA DE ARMAS, al rechazar el “carro completo” para el PRI y los señalamientos de ser una 
candidata descolorida con una campaña desorganizada. 
De visita en nuestra ciudad, en donde comió con representantes de  la sociedad civil y realizó un acto masivo ante el 
monumento de  La Corregidora de Querétaro,  la  aspirante presidencial  se  dio  tiempo para hablar  de diversos  temas 
nacionales y locales con El Periódico de Querétaro. (PA p. 3) 
 
 
CUIDEN QUERÉTARO PIDE VÁZQUEZ MOTA 
Exhorta la candidata del PAN a mantener la seguridad en la entidad 
Por Ulises Villar 
  
Durante  la  reunión  que  sostuvo  la  candidata  del  PAN  a  la  Presidencia  de  México,  Josefina  Vázquez  Mota,  con 
empresarios, líderes sociales y miembros de la comunidad queretana exhortó a los habitantes de la entidad a cuidar la 
seguridad que privilegia al estado, ya que esta puede perderse por malas determinaciones. 
“Cuiden  mucho  Querétaro,  se  los  digo  de  corazón,  cuídenlo  mucho  porque  ha  sido  un  estado  de  una  seguridad 
excepcional,  12  años  gobernó  el  PAN  y  Querétaro  logró  una  red  de  seguridad  excepcional  en México,  15  años  han 
gobernado la alcaldía y no negamos que puedan haber incidentes, pero son un estado privilegiado… Querétaro tiene 
un alma panista, es una sociedad especial, tiene organización social poco vista en México”. (PA p. 12) 
 
 
ANAYA DEBE RESPONDER: IP 
Por Laura Banda 
 
Que Ricardo Anaya, ex secretario particular de Francisco Garrido Patrón, conteste a los señalamientos que se le 
imputan, piden empresarios queretanos, esto luego de que Javier Bosque Urquiza, preso en San José El Alto, en 
entrevista exclusiva con DIARIO DE QUERETARO revelara la participación de éste con un "préstamo" por 8 millones de 
pesos. 
Al respecto y en entrevista por separado los líderes de las principales cúpulas empresariales de la entidad se 
pronunciaron sobre el caso subrayando la prioridad de que el ex funcionario de la administración local pasada, 
responda a lo declarado por Bosque y, sobre todo, se precise si el préstamo en mención se hizo de forma personal o con 
recursos públicos. 
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El presidente de la COPARMEX en el Estado, Alfonso García Alcocer, dijo "lo que primero pido es que conteste Ricardo al 
señalamiento", ya que "no somos quien para juzgar, pero sí creo que lo que tenemos que escuchar si hay un 
señalamiento que a la persona se dé su derecho de réplica y en base a ello emitir una opinión al respecto". (DQ) 
 

 
RECONOCE JOSEFINA SEGURIDAD EN ESTADO 
La candidata del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, aseguró que el 
estado es de los más seguros del País gracias a que en los doce años de administraciones panistas se bajaron los índices 
delictivos y se organizaron las redes de seguridad. (AM, 1)  

 
 

QUERÉTARO TIENE ALMA PANISTA: JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA 
Estamos entre cinco y seis puntos de Peña 
Por Verónica Piñón/Sergio Hernández 
 
Ahí la candidata hizo un llamado a que vea el primer debate entre aspirantes a Los Pinos, del próximo domingo (sic) 
(.) Y sostuvo que ella no tiene miedo a debatir. Estableció que no hay elecciones “resueltas de antemano”. 
Rememoró la elección de 2006, en que se decía que un candidato iba a ganar, y la victoria de Felipe Calderón (Noticias, 
¿QS?, 1) 

 
 

ANAYA DEBE RESPONDER: IP 
Que Ricardo Anaya, ex secretario particular de Francisco Garrido Patrón, conteste a los señalamientos que se le 
imputan, piden empresarios queretanos, esto luego de que Javier Bosque Urquiza, preso en San José El Alto, en 
entrevista exclusiva con DIARIO DE QUERETARO revelara la participación de éste con un "préstamo" por 8 millones de 
pesos. Al respecto y en entrevista por separado los líderes de las principales cúpulas empresariales de la entidad se 
pronunciaron sobre el caso subrayando la prioridad de que el ex funcionario de la administración local pasada, 
responda a lo declarado por Bosque y, sobre todo, se precise si el préstamo en mención se hizo de forma personal o con 
recursos públicos. (DQ, 1) 
 
 
ANAYA FUE SOCIO ASIDUO DE BOSQUE 
No era la primera inversión que Ricardo Anaya hacía con el empresario Javier Bosque. El préstamo de ocho millones, ‐o 
de 800 mil que según el panista le hizo‐ es uno más de los negocios que sostuvieron estos personajes, justo en la época 
en la que Ricardo Anaya se desenvolvía como secretario particular de Francisco Garrido y como coordinador del 
programa social PAC. En la misma entrevista que realiza Diario de Querétaro al hoy recluido Javier Bosque, se 
desprende una alianza más en términos de negocios, la cual según datos de fuentes cercanas a esta persona, se trata de 
una coinversión en el mundo del entretenimiento, concretamente de un teatro ubicado en el Centro Histórico. (C, 1) 
 
 
SE LE REVISARÁN BIENES A ANAYA: LÓPEZ PORTILLO 
Por Felipe Olguín 
Habrá una estricta revisión a las declaraciones patrimoniales que en su momento presentó el ex secretario particular de 
Francisco Garrido, el panista Ricardo Anaya Cortés ante  la Contraloría del Estado, advirtió el secretario de Gobierno, 
Jorge López Portillo. Lo anterior respecto a los señalamientos de Javier Bosque, en relación al préstamo de 8 millones 
de pesos que recibió del entonces secretario particular y que se presume, pudieron ser recursos públicos. (DQ, p. 3) 
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“SOSPECHOSO” LO DE BOSQUE” 
Por Aimée Pacheco 
El secretario general del PAN en el estado, Antonio Rangel Méndez, consideró sospechoso que Javier Bosque, preso por 
presunto fraude, haya declarado sobre un préstamo de 8 mdp que le hizo Ricardo Anaya, entonces secretario particular 
del gobernador Francisco Garrido. Rechazó que esta situación afecte al partido, “me parece muy sospechoso que en este 
momento, y a raíz de las declaraciones y de los contrastes que el propio Ricardo ha realizado, incluso a nivel nacional, 
en  el  entorno  de  una  campaña  política,  contrastando  los  compromisos  y  lo  incumplido  del  candidato  presidencial 
Enrique Peña Nieto, vengan este tipo de ataques”.  (DQ, p. 3) 
 
 
AFIRMO CATEGÓRICAMENTE QUE JAVIER BOSQUE URQUIZA MIENTE.  
(Desplegado de Ricardo Anaya Cortés a una plana, DQ, p. 5A)  
 

REVISARÁ CONTRALORÍA PATRIMONIO DE ANAYA 

Por Carolina Sánchez 
 
El  Poder  Ejecutivo  del  Estado  ‘verificará’  las  declaraciones  patrimoniales  del  ex  Secretario  Particular  del  Gobierno 
Estatal 2003‐2009 y candidato a Diputado Federal plurinominal por el Partido Acción Nacional (PAN), Ricardo Anaya 
Cortés. 
De acuerdo con el Secretario General de Gobierno,  Jorge López Portillo Tostado,  la Contraloría del Estado tomará  las 
medidas correspondientes al respecto. 

“Las declaraciones patrimoniales las tiene Gobierno del Estado, en realidad ya es un asunto que debe arreglarse en los 
ámbitos correspondientes y Gobierno del Estado tiene que hacer, bajo el conocimiento del  tema,  lo que corresponda 
nada más para efecto de verificación, es estrictamente hasta donde podemos llegar nosotros y hasta donde la Ley nos 
permita  y  la  responsabilidad pública obviamente.  La propia Contraloría debe  tomar  las medidas,  la Ley Orgánica de 
Gobierno del Estado la faculta para tomar las medidas necesarias al respecto”. (a.m.) 

 
 
NO MÁS ATAQUES, CLAMA CANACINTRA 
Por Laura Banda 
El presidente de la CANACINTRA, Óscar Peralta, advirtió que de continuar campañas políticas de señalamientos y cero 
propuesta, se terminará por alejar cualquier intención de coto el próximo primero de julio. Lamentó que a un mes de las 
campañas  federales,  en  éstas  sólo  haya  señalamientos  y  confrontación  y  las  campañas  de  propuestas  serias 
simplemente  no  se  estén  dando.  “La  verdad  es  que  sí  esperaba más  altura  de  las  campañas,  más  construcción,  un 
poquito más de ideas y aportaciones, pero éstas han estado lo más apartadas de lo que realmente la población espera 
de quienes pretenden representarnos en los siguientes años, puntualizó. (DQ, p. 2) 
 
 
IMPUGNA CASTELLANOS LA LICENCIA DE AGUILAR 
El  presidente  de  la  Mesa  Directiva  de  la  Legislatura  local,  Hiram  Rubio  García,  confirmó  que  el  ciudadano  Eugenio 
Castellanos Malo interpuso un juicio de amparo para buscar que se revoque la autorización de licencia para que Marcos 
Aguilar Vega se separe del cargo como diputado. Señaló que se esperará la resolución del juez de distrito pues se han 
remitido las constancias que se han requerido y en caso de que se atienda favorablemente la solicitud de Castellanos 
Malo,  con  las  reformas  que  hubo  a  la  Ley  de  Amparo,  los  efectos  alcanzarían  también  a  los  demás  diputados  con 
licencia. (DQ, p. 6) 
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EXPONE ASTUDILLO PLANES SOCIALES 
Por Heidy Wagner 
En el marco del debate Contraste de Propuestas Electorales organizado por el  IFE, el  candidato al  II Distrito Federal 
Electoral, Ricardo Astudillo Suárez, destacó programas sociales de Querétaro a nivel nacional, evento nacional en el que 
participaron representantes de  las distintas  fuerzas políticas del país, entre ellas  la ex candidata a  la gubernatura de 
Michoacán, Luisa María Calderón Hinojosa. (DQ, p. 6) 
 
 
SEGUIREMOS AL LADO DE LOS TRABAJADORES, REITERA PEPE 
Por Felipe Olguín 
"El primero de mayo es un día muy importante, porque habla de luchas históricas, de días de expresión, de días que 
debemos de compartir siempre juntos en un mismo esfuerzo, sociedad y gobierno", sostuvo el mandatario queretano, 
José Calzada Rovirosa, durante la ceremonia de conmemoración del Día del Trabajo que organizó la CTM. 
 
Ante miles de trabajadores que abarrotaron el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, el gobernador agradeció la 
invitación a la clase trabajadora por hacerlo partícipe de este festejo: 
 
"Agradecerles de la manera más atenta la generosidad que año con año la CTM, en voz de Jesús Llamas Contreras, hace 
el favor de invitar al gobernador y al equipo de trabajo para conmemorar este día", señaló. (DQ, p. 1) 
 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
 
PAN 
 
EL PRI YA SE DESPLOMÓ 
Por Miguel Ángel Miguel Contreras 
“El PRI se desplomó en ocho días 12 puntos”, aseguró el Presidente del Comité Directivo Municipal del PAN, Erick 
Eduardo Juárez Luna, después de que hace unas semanas, el presidente del Partido Revolucionario Institucional, 
Braulio Guerra Urbiola, mencionó que su instituto político tenía una ventaja sobre el Partido Acción Nacional de San 
Juan del Río. (Noticias 5) 
 
 
PRI 
 
 
ME ADAPTO O SUCUMBO: BURGOS 
Al salir a su campaña como candidato del PRI al Senado de la República, Enrique Burgos García, está consciente de que 
los tiempos, la sociedad y la forma de hacer política han cambiado desde que despachaba en el Palacio Corregidora en 
plena década de los 90. (Noticias 3) 
 
 
REGALA JUGUETES ISABEL. LAS PROPUESTAS SE OLVIDARON. 
Como parte de los festejos con motivo del Día del Niño, la Candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al 
Senado de la República, Isabel Aguilar Morales, se reunió con habitantes de la Colonia Villas de Guadalupe. (Noticias 3) 
 
 
 
 
 



  
MIÉRCOLES 02 DE MAYO DE 2012 

 

6 
 

EL CHAPULÍN PINEDA DICE QUE SI ES ALCALDE SÍ VA A CUMPLIR 
Por Noticias 
Tras haber obtenido licencia para separase del cargo como diputado por el IX distrito correspondiente a San Juan del  
Río Fabián Pineda Morales. (Noticias 5) 
 
 
MOVIMIENTO CIUDADANO 
 
IRWIN EL GALLO DE MOVIMIENTO CIUDADANO 
Por Miguel Ángel Miguel Contreras 
Irwin Matamoros es el candidato del Partido del Movimiento Ciudadano, a los cual expresó que de acuerdo con el 
proceso de selección de candidatos por parte de partido a nivel estatal, se dio la designación y afortunadamente salimos 
avante en la primera etapa del proceso. (Noticias 5) 
 
 

CONGRESO DEL ESTADO 
 

 
CASTIGARÁN A DIPUTADOS FALTISTAS 
Por Aimée Pacheco 
"Tomaremos  cartas  en  el  asunto",  sentenció  el  diputado Hiram Rubio  García,  presidente  de  la Mesa  Directiva  de  la 
Legislatura local, luego de que no sesionaron la semana pasada las comisiones de Juventud y la de Salud. 
"Instruiremos a la Dirección de Asuntos Financieros para que en su caso, si no hay las justificaciones correspondientes 
se proceda a realizar  los descuentos como sanción",  indicó el diputado quien subrayó que el propósito es que no se 
dejen de realizar los trabajos. 
Agregó que en la próxima sesión de pleno podrían rendir protesta los ocho diputados suplentes de los propietarios que 
tomaron  licencia  recientemente,  señaló  el  diputado  Hiram  Rubio  García,  presidente  de  la  Mesa  Directiva  de  la 
Legislatura local. (DQ, p. 2) 

 
 

 
YA INICIÓ EL TRÁMITE PARA QUE ENTREN LOS SUPLENTES 
Por Marittza Navarro 
La dirección de Asuntos Legislativos ya inició el proceso para la incorporación de los suplentes de los ocho diputados 
que gozarán de licencia a partir del dos de mayo, así lo confirmó el Presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García. 
(Noticias 4) 
 
 
PROBLEMAS PERSONALES.  
Por Marittza Navarro 
Con la nueva demanda en contra de la Legislatura promovida por el magistrado saliente del Tribunal de lo Contencioso 
Administrativo, Eugenio Castellanos Malo, se pone en riesgo la licencia de 14 diputados locales, quieres participan del 
actual proceso electoral, según explica el Presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García. (Noticias 4) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
¡AY JESUS! Pues no sé si fue el "gran" ausente, pero Jesús Llamas no estuvo en el desfile del Día del Trabajo, al parecer 
por  razones  de  autoestima  porque  a  la  derecha  del  gobernador  alternaron  sus muuuy  contrarios  Zeferino Ramírez, 
Alejandro Olvera  y Miguel  Rodríguez Maciel.  Abundaron,  por  supuesto,  los  comentarios  jocosos  que  hacían  leña  del 
diputado motorizado y los tuvo que aguantar su hijo Estuardo, silente coordinador de Soluciones. 
RECHIFLA. Más  tarde en el auditorio  Josefa, al  legislador priista no  le quedó de otra más que aguantar  ‐en vivo y en 
directo‐  la "carrilla" de sus queridos compañeros cetemistas que, agradecidos,  le catafixiaron los vivas del 1 de Mayo 
por recordatorios del 10 de Mayo. ¿Quién dijo que es fácil la vida de un líder sindical? (DQ, p. 1) 
 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
Querétaro pasará a  la historia por  ser uno de  los estados en donde  la mayoría de mujeres  forman  la Legislatura;  es 
decir, en mayor número son diputadas  las que conforman el Poder Legislativo. Esto no es gratuito, pero  tampoco es 
producto de años de lucha por los espacios de la mujer, ni por una superioridad de género estipulada en alguna ley; se 
trata de un asunto que así se va a dar porque casi todas son suplentes que fueron llamadas a ocupar el cargo porque los 
propietarios se fueron en busca de otra posición. 
La Legislatura de Querétaro se compone de 25 diputados, 15 de elección directa por distrito y el resto "pluris"; pues 
bien, entre "pluris" y de mayoría ya dejaron el Congreso 13 y no dude que más de uno tenga la desfachatez de regresar. 
Todo  este movimiento  de  licencias  que  han  pedido  algunos  legisladores  para  ir  en  busca  de diputaciones  federales, 
diputaciones locales, regidurías y hasta subsecretarias de turismo. 
Así las cosas en los próximos días la Legislatura queretana destacará estos nombres de mujeres diputadas: Candelaria 
Padrón,  Jessica Rodríguez, Gabriela Quintanar Rico, María Grisel Moreno, Marcela Vega Montes, Perla Patricia Flores 
Suárez, Daesy Hinojosa Rosas, Berenice Alejandra Pérez Ortiz, Elisa Sánchez Peralta, Laura Alicia Valencia Prado, María 
Delia Álvarez  Camacho, Micaela Rubio, Blanca  Pérez  y Adriana  Cruz;  además podría  ser  llamada Ada Aguilera,  si  su 
hermano José Luis solicita licencia y deja el encargo para ir en busca de la Presidencia Municipal de Querétaro. 
De  los 13 diputados que se ausentan sólo en 5 casos han sido  llamad@s sus suplentes y en  los próximos días Hiram 
Rubio, presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura, tendrá que llamar al resto de los legislador@s. 
De aquí que será prioritario para la siguiente Legislatura discutir y aprobar en su caso (así le dicen ellos) la reelección 
de legisladores y presidentes municipales y es que nadie en su sano juicio se atreverá a pedir licencia para ausentarse 
del cargo teniendo la oportunidad de reelegirse. Y es que además del privilegio de servir a la tierra y la oportunidad de 
formar  parte  de  uno  de  los  poderes  del  estado,  pues  renunciar  a  una  dieta  y  apoyos  por  más  de  247  mil  pesos 
mensuales no es cosa fácil. Se ve, pero no. 
La oportunidad que tenemos una vez más para que se haga una reforma  interesante y profunda al poder está en  las 
manos de los ciudadanos que nos representarán en las legislaturas que vienen, hay que elegir de manera razonada; hay 
que escucharlos a todos y sobre todo a los que traigan compromisos para con sus electores y no sólo compromisos con 
sus partidos y sus dirigentes. 
Enhorabuena a las mujeres que en los próximos días se convertirán en diputadas, algunas lo serán por 90 días, otras 
más superarán esa barrera y pasarán a la historia de Querétaro. 
DE REBOTE 
Frío, mucho frío sintieron muchos y muchas que le confiaron su patrimonio "secreto" o producto de su trabajo a Javier 
Bosque,  ahora  que  éste  habló  a DIARIO DE QUERETARO.  Y  es  que  explicar  "Quién  Pompó"  no  es  cosa  fácil;  fácil  es 
descalificar al que está encerrado y ahora hasta de mitómano lo acusan, no cuando le confiaron el dinerito; pero como 
dijo el declarante, el expediente ahí está y algún día se conocerá. (DQ, p. 1) 
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FUENTES 

DIARIOS LOCALES Y NACIONALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS  SITIOS WEB 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO  CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS   M: MAGAZINE   RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
AM:  AM   I18: INFORMATIVO 18   IN: INQRO.COM 
C: CORREGIDOR   FQ: FUTURO DE QUERÉTARO  IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS   LP: LIBERTAD DE PALABRA  SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN  PC: PODER CIUDADANO   
R: REFORMA     
J: LA JORNADA     
EE: EL ECONOMISTA     
EU: EL UNIVERSAL WEB     
ARM: ARGÓN MÉXICO WEB     
 
 
 
 
 




